



im  
**Männeken-Theater**

17.03.2021

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, lieber Matthias Huber,  
liebe Ratsmitglieder,  
liebe Mitglieder der Gemeindeverwaltung,

der Vorstand des Fördervereins Männeken-Theater e.V. und ich haben im Foyer des Freibades Hengstforde eine sehr schöne Spielstätte eingerichtet. Auch wenn sie leider nicht mit Publikum besetzt werden konnte, habe ich dort viel Zeit verbracht. Meine neueste Inszenierung LINA UND DIE POLTERBANDE wurde fertig gestellt, es wurde viel geprobt, die Technik eingerichtet, Filmaufnahmen angefertigt ect..

Nun sitzen meine Mitarbeiterin und ich an der Planung der kommenden Saison, die dann hoffentlich stattfinden kann.

Ich möchte, auch im Namen des Fördervereins, Danke sagen. Es war, von allen Corona bedingten Faktoren mal abgesehen, eine sehr schöne Zeit im Schwimmbad. Es ist ein schöner Theaterraum entstanden und ich finde ihn einmalig. Ich weiß von keinem anderen Freibad, in dem im Sommer gebadet wird und im Winter Theateraufführungen stattfinden. Es ist großartig, dass dieses möglich ist, und ich diese wunderbare Unterstützung (sowohl ideell als auch finanziell) von der Gemeinde Apen bekomme. Vielen Dank!

Ich glaube sagen zu dürfen, dass das Schwimmbadteam (Stefan Renken und Gesa Stelter) und ich im Winter gut verträglich nebeneinander her gearbeitet haben. Für mich war es zudem eine Bereicherung hinter die Kulissen eines ganz anderen Arbeitsbereiches schauen zu können. Nun wünsche ich diesen eine schöne Badesaison und freue mich mit dem Förderverein Männeken-Theater e.V. auf den nächsten Winter - auf Publikum.

Herzliche Grüße

Anne Sudbrack



Büroadresse: Herderstr. 6 – 26689 Apen-Augustfehn

Anne Sudbrack · Telefon (04489) 3194 · Telefax (04489) 3109

XX  
Männeken-Theater · Hauptstraße 9/7 · 26689 Apen · Hengstforde

Volksbank Oldenburg e.G. · IBAN: DE08 2806 1822 1246 6913 00 · BIC: GENODEF1EDE

www.maenneken-theater.de

